



Comunicado de prensa
Teruel, 1 de junio de 2021

Finaliza la campaña solidaria de recuperación de móviles promovida por Orange y la Asociación Salud Mental Teruel (ASAPME)

- La acción ha logrado recuperar más de 500 móviles a lo largo de dos meses.
- Por cada móvil recuperado en esta campaña, Orange dona 1 euro a la Asociación Salud Mental Teruel (ASAPME Teruel).



Orange y la Asociación Salud Mental Teruel (ASAPME Teruel) finalizan la campaña orientada a la recuperación de móviles usados en Teruel con un doble fin social: contribuir a la conservación del medioambiente y apoyar los programas de ASAPME Teruel.

Esta iniciativa estuvo activa desde el 1 de marzo al 30 de abril y, aunque el reto marcado inicialmente fue de 150 teléfonos, finalmente se lograron recoger 524 terminales, además de sus accesorios electrónicos (cargadores, auriculares o baterías).



La recogida de terminales se realizó a través de 6 contenedores ubicados en diferentes puntos de la ciudad, para poder llegar al máximo número de personas posible: en la sede de Asapme Teruel, en Corte y Telas, Levarpan, Nirvana, Estanco Los Arcos y en el Campus de Teruel.

Campañas como esta de Orange ofrecen la posibilidad de mejorar el medioambiente reciclando móviles obsoletos. Por un lado, su recuperación permite ampliar la vida útil de muchos de estos dispositivos, lo que se traduce en una reducción de las necesidades de energía y materias primas necesarias para la fabricación de nuevos teléfonos. Y por otro, los móviles usados contienen valiosos minerales, cuyas reservas están disminuyendo drásticamente y que se pueden recuperar, así como sustancias delicadas que hay que requieren de un tratamiento adecuado.

ASAPME Teruel presta atención integral a personas diagnosticadas de enfermedades mentales graves y crónicas (esquizofrenia, trastorno bipolar, trastornos graves de personalidad, depresiones graves recurrentes, etc.) y a sus familiares, en el marco comunitario y con un enfoque rehabilitador incidiendo en los aspectos educativos y psico-sociales al lado de los estrictamente sanitarios, con el fin último de su integración en la vida social, laboral y de relaciones en la comunidad.

<http://www.asapmeteruel.org/>

Orange, por la conservación del medio ambiente

Dentro de su compromiso responsable con el entorno, Orange realiza continuas campañas de reciclaje de terminales móviles, tanto en sus tiendas, como en instituciones, empresas y colegios. La compañía combina los beneficios intrínsecos del propio reciclaje (ahorro de recursos naturales, oportunidades de empleo, etc.) con labores solidarias, como esta en Teruel, destinando un porcentaje por cada terminal a diferentes proyectos sociales.

Este compromiso está alineado con el ODS 13 (Cambio climático) de Naciones Unidas.

Más información sobre el avance de los programas de sostenibilidad de Orange:

<http://somosresponsables.orange.es>